



Bündnis 90 / DIE GRÜNEN
im Ortsbeirat
Mainz-Altstadt

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 21. Februar 2024

Bisherige Bilanz und Zukunft des Nachtkulturbeauftragten

Am 1. Juli 2020 wurde durch den damaligen Oberbürgermeister Ebling das Amt eines Nachtkulturbeauftragten eingerichtet. Seit langem konnten wir inhaltlich nichts mehr vernehmen, was der gegenwärtige Amtsinhaber an Aktivitäten, Initiativen oder gar Konzeption des neueingerichteten Aufgabengebietes eingeleitet hat.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Gibt es eine (Zwischen-)Bilanz des Nachtkulturbeauftragten? Falls nein, warum nicht? Falls ja, bitten wir um das Dokument.
2. Welche Zukunftsperspektiven sieht die Verwaltung für eine/n Nachtkulturbeauftragte/n in Mainz? Was müsste sich an der jetzigen Aufgabenbeschreibung ändern, um das Amt sichtbarer und effektiver zu machen? Falls keine Zukunftsperspektive seitens der Verwaltung gesehen wird, warum nicht?

Renate Ammann
Bündnis 90/DIE GRÜNEN